

Richmond Hill, le 8 décembre 2016

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Le Conseil scolaire Viamonde désire vous informer des derniers développements à survenir dans le dossier de construction de la nouvelle bâtisse de l'Académie de la Moraine. Nous avons rencontré des défis avec les autorités de la ville de Richmond Hill ce qui retarde la construction de l'école.

Depuis l'annonce du financement de la part du ministère de l'Éducation en octobre 2015, nous avons concentré nos efforts à la conception de l'édifice. Cette portion du projet a déjà été déposée à la ville de Richmond Hill, mais devra possiblement être modifiée. C'est qu'en parallèle au printemps, nous devons démolir l'actuel édifice ce qui n'a pu se faire puisque le permis nous a été refusé.

Il appert que le comité Heritage Richmond Hill désire préserver une portion de l'école dont la construction daterait de 1911. Il s'agit du coin extérieur nord-est de l'édifice. Nous sommes depuis en pourparlers afin de trouver une solution qui soit acceptable pour Heritage Richmond Hill. D'ailleurs l'organisme doit tenir une réunion en janvier 2017. Cette rencontre sera cruciale pour la poursuite de notre projet dans un avenir prochain.

Puisque les démarches avec la municipalité ne respectent pas l'échéancier fixé, nous ne pouvons pas garantir la date du déménagement dans nos nouveaux locaux qui était initialement prévue lors de l'année scolaire 2017-2018.

Si vous avez des questions ou des préoccupations, n'hésitez pas à vous adresser à communiquer à communications@csviamonde.ca.

Veillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

La surintendante adjointe de l'éducation,

Tricia Verreault

c. c. François Guérin, vice-président et membre du Conseil
Martin Bertrand, directeur de l'Éducation
Sylvie Longo, surintendance de l'Éducation
Équipe école de l'Académie de la Moraine

